

THAILANDIA AL COMPLETO Y BALI

Desde
3.595 €

Thailandia, ubicada en el sudeste asiático, destaca por su vibrante cultura, paisajes variados, la amabilidad de sus gentes y rica historia.

La cultura tailandesa combina influencias budistas, que se reflejan en su arquitectura y festividades, con tradiciones locales únicas.

La isla de Bali es conocida por sus elaboradas y coloridas danzas tradicionales, música gamelán y festivales religiosos únicos.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

En la bulliciosa Bangkok, podrás encontrar mercados callejeros y una vida nocturna dinámica. El Palacio Real, con su arquitectura tailandesa y el Templo del Buda Esmeralda, es una visita esencial. Aunque ya no es residencia real, sigue siendo un lugar ceremonial importante para la realeza y el pueblo tailandés.

Visitar Sukhothai es sumergirse en la historia de Thailandia explorando las ruinas de su primer imperio. Alberga templos antiguos y estatuas de Buda, rodeados de tranquilos estanques y jardines.

Las playas de Bali son conocidas por su arena blanca y aguas tranquilas, ideales para nadar y relajarse donde disfrutar de espectaculares paisajes al atardecer.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

No se precisa visado para ciudadanos con pasaporte Español para estancia menores a 30 días. Sí se precisa pasaporte con validez mínima de 6 meses.

La diferencia horaria entre Thailandia y España es de 5 horas más en verano y 6 horas más en invierno

La moneda oficial de Thailandia es el Bath (THB) y de Indonesia es la Rupiah Indonesia (IDR)

El clima de Thailandia es muy variado y diverso en todo el país. La temporada de lluvias es de Mayo a Octubre en casi todo el país; en cambio, en Indonesia el clima es Tropical con temperaturas cálidas y constantes durante todo el año. La mejor época para viajar, es de abril a octubre, coincidiendo con la época seca.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos Internacionales (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
 - Vuelos domésticos, en clase turista
 - 3 noches Bangkok
 - 1 noche Rio Kwai
 - 1 noche Ayuthaya
 - 1 noche Phitsanuloke
 - 1 noche Chiang Rai
 - 2 noches Chiang Mai
 - 4 noches en Jimbaran
 - Régimen según itinerario
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 510€
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Visado Indonesia
 - Propinas del guía (a criterio del cliente)
 - Todo lo no detallado en el apartado incluye
-

A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas
-

ITINERARIO: LUNES

Día 1 - MADRID - BANGKOK

Salida en el vuelo, con destino Bangkok. Noche a bordo.

Día 2 - BANGKOK

Llegada y asistencia por parte de nuestro representante, trámites de visado y traslado al Hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 3 - BANGKOK

Desayuno en hotel. Por la mañana visita a los Templos del WAT TRIMITR que alberga una estatua de Buda de cinco toneladas y media de oro, el del WAT PHO, que alberga al impresionante Buda Reclinado de 46 m. de longitud, recubierto por láminas de oro, del WAT BENCHAMBOPHIT, construido en mármol italiano y que constituye una peculiar síntesis con el estilo tailandés. A continuación, visita al Palacio Real, espléndido complejo de palacios, chedis, figuras y templos, que constituyen una armoniosa mezcla de arquitectura europea y siamesa. Dentro de sus muros, se encuentra el Templo de Wat Phra Keo que custodia el legendario Buda de Esmeralda, muy venerado por el pueblo tailandés. Tarde libre a su disposición. Alojamiento.

Día 4 - BANGKOK

Desayuno en el Hotel. Día libre. Alojamiento

Día 5 - BANGKOK - RIO KWAI

Desayuno en el hotel. Empezamos la jornada saliendo del hotel, donde realizamos recogida en los principales de Bangkok. Nos espera un bonito trayecto de 150 km hasta la provincia de Kanchanaburi, durante el cual nos deleitaremos con un espectacular paisaje rural: extensas zonas agrícolas de caña de azúcar, campos de arroz y plantaciones de piña. A la llegada daremos un tranquilo paseo hasta la estación de Tha Kilen, atravesando multitud de típicos restaurantes y cafés que, indiscutiblemente, nos transmitirán la calidez del lugar. Tendremos la oportunidad de montar en el "Ferrocarril de la Muerte" desde el cual disfrutaremos, quizá por primera vez, de las vistas del maravilloso río Kwai y la belleza que lo rodea. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde disfrutamos de la interesante visita al Memorial Paso del Infierno, dedicado a los prisioneros de guerra aliados que construyeron, con trabajos forzados durante la Segunda Guerra Mundial, este ferrocarril de Birmania a Tailandia. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 6 - RIO KWAI - BANG PA IN - AYUTTHAYA

Pension completa. Por la mañana, visita del famoso Puente sobre el río Kwai para continuar con el Museo de la Guerra Jeath. Después, nuestro recorrido nos lleva hasta la antigua capital Ayutthaya, donde podremos admirar las impresionantes ruinas no solo de fortalezas sino de asombrosos templos, y sentirnos parte de ellos. Por la tarde, y para continuar con las sorpresas, nos acercamos al Palacio de Verano Bang Pa-In, el cual fue, antes que nada, retiro veraniego de la Corte Real durante el siglo XVII. Cabe destacar que la mayor parte de los edificios existentes hoy en día pertenecen al período del reinado del Rey Rama V, y en sus estructuras vemos representada una gran variedad de estilos arquitectónicos que ensimismarán a todo aquel que las observe. Y sin ninguna duda, hacer hincapié en su ubicación: un hermoso y gran parque rodeado de lagos y vías fluviales. Alojamiento.

Día 7 - AYUTTHAYA - LOPBURI - PITSANULOKE

Pensión Completa. La visita del día de hoy empieza con la salida desde el hotel y la llegada al extraordinario parque arqueológico de Ayutthaya, donde seguro no nos cansaremos de contemplar sus maravillosos y exuberantes templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Visitamos los templos más representativos: el Wat Chaiwathanaram y el Wat Phra Sri Sanphet, impresionantes lugares por descubrir. Por la tarde traslado hacia Lopburi, una de las ciudades más antiguas que existen en Tailandia, para llegar al espectacular, a la vez que divertido, Templo de los Monos (Prang Sam Yod - La Pagoda Sagrada), que tiene origen khmer y data del siglo XIII. La particularidad, como su nombre indica, son la multitud de monos que han tomado posesión del lugar. Después continuamos trayecto hasta Phitsanuloke, capital de provincia y destino ideal para los amantes de la belleza natural. Alojamiento.

Día 8 - PITSANULOKE - SUKHOThai - CHIANG RAI

Pensión Completa. Por la mañana traslado al templo más sagrado de Phitsanuloke. Tiempo hoy para visitar las ruinas del Wat Phra Sri Ratana Maha That, un templo Real del s. XIV. Conocido por los locales como "Wat Yai" fue fundado por el rey Lithai de Sukhothai, y contiene una famosa imagen de oro de Buda. Después de este buen comienzo continuamos la visita hacia el Parque Histórico de Sukhothai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado como el primer reino tailandés (s. XIII), anterior a Ayutthaya. Daremos un relajado paseo en bicicleta por los llanos Jardines de Sukhothai, entre ruinas y lagos, y contemplaremos uno de los iconos más importantes de la zona, el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum (Templo del Árbol Sagrado), la mano del cual, recubierta de pan de oro y apoyada en su rodilla, es venerada con gran fervor por los locales. Por la tarde, nos dirigimos a Chiang Rai, con parada obligatoria en el pintoresco Lago Phayao, en el valle del río Ing. Alojamiento.

Día 9 - CHIANG RAI - CHIANG MAI

Pensión Completa. Salida para visitar el Wat Rong Khun también conocido como el "Templo Blanco", obra del artista plástico y diseñador local Chalermchai Kositpipat, quien comenzó el proyecto en 1997. Visitaremos también el Wat Rong Suean Ten, conocido como el "Templo Azul" o "Templo del Tigre Danzante": este nuevo santuario budista tiene como elemento característico el juego de colores entre el azul y amarillo, que decora todo el edificio y el color blanco que decora las principales figuras de Buda que se encuentran en su interior. A media mañana visitaremos el famoso triángulo de oro, punto de reunión de los países Laos, Birmania y Tailandia, pero la gente local conoce este sitio como "Sop Ruak". Desde lo alto de una colina se puede disfrutar de las magníficas vistas del río Mekong y el río Ruak, su afluente, el cual divide geoméricamente la frontera entre los tres países, la famosa forma triangular. A continuación, visita a la casa del Opio. Salida desde Chiang Rai a Chiang Mai por carretera (3 hrs) y por la tarde, visita al templo más conocido de la ciudad, el Wat Doi Suthep, situado en la cima de una pequeña colina a 15 Kms al noroeste. En este templo, el más sagrado del norte, por la tarde se puede escuchar los cantos de los monjes. Traslado y check-in en el hotel. Alojamiento.

Día 10 - CHIANG MAI

Pensión Completa. Por la mañana traslado por carretera y a través de un paisaje escénico, hacia un proyecto eco sostenible de conservación de estos animales. Conoceremos sus particulares historias y tendremos la oportunidad de alimentarles, bajo la supervisión del personal. La injusta explotación de los elefantes ha contribuido durante años al maltrato animal; por ello se han creado los "santuarios de elefantes", donde gozan de una excelente calidad de vida y de los cuidados necesarios. Remansos de paz que, a su vez, perpetúan la especie. Opcionalmente, antes del retorno a Chiang Mai, visita del pueblo de mujeres jirafa Karen, cuya antigua tradición consiste en colocarles una larga y pesada barra de latón en espiral alrededor del cuello. Completamos la visita en una plantación de orquídeas, cultivo muy introducido en la cultura tailandesa, cuyo interior contiene un mariposario con insólitas especies. Nos acercamos a los centros de producción de artesanía de Sankampaeng y Borsang, para disfrutar del arte en madera, sombrillas hechas a mano, sedas tejidas, plateros y joyeros, cerámicas, lacados y un sinfín de obras artesanales. No olvidemos que la artesanía de calidad requiere de tiempo, talento y creatividad. Regreso al hotel para después salir de nuevo y degustar una cena Kantoke típica, amenizada con antiguas danzas del norte de Tailandia. Alojamiento.

Día 11 - CHIANG MAI - BANGKOK - DENPASAR - JIMBARAN

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto de Chiang Mai y embarque en el vuelo con destino Denpasar, vía Bangkok. Llegada y traslado al hotel de Jimbaran. Alojamiento.

Día 12 - JIMBARAN

Días libres. Estancia en régimen de ALOJAMIENTO Y DESAYUNO

Día 13 - JIMBARAN

Días libres. Estancia en régimen de ALOJAMIENTO Y DESAYUNO

Día 14 - JIMBARAN

Días libres. Estancia en régimen de ALOJAMIENTO Y DESAYUNO

Día 15 - JIMBARAN - DENPASAR - MADRID

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto de Denpasar y embarque en el vuelo de la Compañía QATAR AIRWAYS con destino Madrid. Noche a bordo.

Día 16 - MADRID

Llegada y fin de nuestros servicios.